

Le Groupe INTÉRIALE nomme Lise VISSE à la tête de sa direction de l'Expérience Adhérents

Le Groupe INTÉRIALE, acteur mutualiste engagé au service de la santé de ses adhérents, agents de la fonction publique d'État et de la fonction publique territoriale, nomme Lise VISSE à la tête de sa direction de l'expérience adhérent. Promue le 21 janvier 2024 elle intègre le DG Lab (Comité exécutif d'INTÉRIALE).

En prenant la direction de l'expérience adhérent composée de 130 collaborateurs, Lise VISSE aura pour mission d'amplifier l'accompagnement de proximité que déploie le Groupe INTÉRIALE au bénéfice de ses assurés, agents des fonctions publiques d'État et Territoriale.



Lise VISSE a rejoint le Groupe en 2011 comme responsable de la gestion des contrats de recouvrement, avant d'être nommée responsable des opérations. Elle a une solide expérience dans l'accompagnement en santé des métiers de la fonction publique et une connaissance fine du dialogue avec les employeurs publics. Dans la perspective de la réforme de la protection sociale complémentaire (PSC) des agents publics, sa nomination au Comité exécutif du Groupe témoigne de l'engagement d'INTÉRIALE à être le partenaire de vie(s) des agents et pouvoirs publics.

A l'occasion de cette nomination, Fabrice GRIÈRE, directeur général adjoint du Groupe INTÉRIALE, déclare : **« La nomination de Lise VISSE consacre son expertise et l'attachement profond que le Groupe a à l'égard de l'expérience client. Lise sera un atout dans la perspective de la réforme de la PSC des agents de la fonction publique, qui constitue une opportunité inédite de repenser les dispositifs d'adhésion, de gestion et d'accompagnement, dans une logique affinitaire et proactive, au plus près des besoins des agents ».**

Lise VISSE, Directrice de l'expérience adhérent du Groupe INTÉRIALE se réjouit : **« Tout au long de mon parcours au sein d'INTÉRIALE, j'ai eu à cœur d'accompagner les transformations structurelles et culturelles du modèle de santé des agents de la fonction publique. C'est un honneur que d'avoir aujourd'hui la charge de l'accompagnement de nos adhérents. Je suis ravie de pouvoir me consacrer pleinement à la réussite de notre démarche qualité reconnue par les agents et les décideurs publics ».**

Avec pour ambition d'être acteur de transformation de la fonction publique, partenaires de vie(s) de ses agents et du monde de la jeunesse, le Groupe INTÉRIALE a à cœur d'innover au profit de ses adhérents, agents du service public. Grâce à une expertise unique sur toute la chaîne de valeur de la protection sociale (santé, prévoyance et prévention), INTÉRIALE se prépare depuis plus de trois ans à la réforme d'envergure de la PSC des agents publics. Le Groupe a notamment développé une expérience solide en matière d'adhésion et de gestion des contrats collectifs. La réforme conduisant à passer d'un modèle de contrats individuels à un modèle de contrats collectifs, cette compétence est un atout majeur pour garantir un accompagnement en santé efficace et pérenne des agents publics.

À propos du Groupe INTÉRIALE

Le Groupe INTÉRIALE accompagne les agents publics, les décideurs et les étudiants et leur propose les meilleures protections en santé et prévoyance intégrant des services de prévention et d'accompagnement novateurs. Fort d'une histoire de bientôt 150 ans, créée par et pour des agents du service public, INTÉRIALE agit dans le seul intérêt de ses adhérents qui en sont à la fois les bénéficiaires et les propriétaires.

Le Groupe s'est doté en juin 2023 d'une raison d'être : **« Être acteur de transformation de la Fonction publique, partenaire de vie(s) de ses agents et du monde de la jeunesse. Son expertise de terrain s'exprime par un engagement éthique et personnalisé au service de la santé et de la sécurité, dans la confiance pour tous ».**

Le Groupe INTÉRIALE c'est :

- La mutuelle INTÉRIALE, 1ère mutuelle du ministère de l'Intérieur et des Outre-Mer, mono-référencée sur le ministère de la justice, référencée par 6 ministères et présente dans + de 1 000 collectivités
- Prévention plurielle, 1ère mutuelle de livre III entièrement dédiée à la Prévention en France
- Le think tank Continuum Lab
- La Mutuelle des Étudiants (LMDE)
- 475 429 personnes protégées
- 435 collaborateurs
- Près de 60 points de rencontre
- 25 administrateurs, 225 délégués et près d'un millier de bénévoles

Contact presse

Marie-Laure Merville – 06 08 07 15 42 marielaure.merville@interiale.fr

Yannis Telaoumaten – 07 57 68 30 60 yannis.telaoumaten@agence-constance.fr